
北栄町農業再生協議会総会 

 

 本日は、大変お忙しいところ、北栄町農業再生協議会臨時総会にご出席いた

だきありがとうございます。 

また日頃は、町の農業発展のため、ご協力いただき、感謝申し上げます。 

この協議会は、水田対策を中心に農業振興について取り組んでいる会であり

ます。農業従事者の減少、そして高齢化により、農業を継続していくが困難と

なっております。このため、会にご出席のみなさまや関係者のみなさまのご意

見等をいただきながら、農業経営所得を安定させるよう、この協議会が後押し

してまいりたいと思います。 

この度は、新型コロナウイルス感染症の影響で米価下落となりましたが、一

反当たり 4,000円の支援を実施いたします。また引き続き、ジャンボタニシの

対策も続けてまいります。 

原案通り、決定していただきますよう、よろしくお願いし、開会にあたって

のごあいさつといたします。 

 

令和 4年 5 月 13 日   

北栄町長 手嶋俊樹 


